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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AI CITTADINI
SETTORE SERVIZ AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE No 86 det 13t03t2018

I Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del 09/03/201g.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno TREDICI del mese MARZO, alle ore 10,10 ad rnizjo
lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto
ar'rziso con prot. n. 180075 del 2810212018, per latrattazione degli argomenti di cui all'ordine del
giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,55 risultano presenti i seguenti Consigiieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa PasQuale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 09 01



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizíonale del0910312018;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è mefitevole di approvazione;

Convotazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Scarlata,

Viscuso e Tusa, il risultato è il seguente:

Presenti no 09

Assenti no 01 G Consigliere Serio)

Voti favorevoli no 09

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

ll verbale del }gl}3l}}Ig,approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Soffoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

e Vt '*{
ll Presidente

Greco)

II Sottoscritto attesta che

Centro Civico dal

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

copia della present e d,ellberazione è stata pubbl icata all'albo di questo

a tutto il decimo giomo successivo.

Palermo
II Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successrvo.

Palermo
ll Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva 'il

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68

Palermo

a seguito di

certificato, ai sensi del

coÍrma 2 dello Statuto.

Il Dirigente

@.ssa Maria Ferreri)



VERBALE DEL 09 MARZO 2018

L'anno 2018, il giorno 09 del mese di Marzo si è riunito presso la propria sede sita in via S.

Consiglio della II Circoscrizione, in seduta di prosecuzione, giusta convocazione a norma di

del Presidente Greco prot. 180075 de|2810212018 per trattare gli argomenti di cui agli allegati

/{t

ciro n. ùÍlI+-''
Regolamento,

o.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco. Alle ore 10:30 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Savoca, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Verificata la validità

del quorum strutturale, la seduta viene dichiarataaperta.

E' assistito dal Segretario l'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale il Cotl.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente Greco ringraztache durante la sua assen za, ilavorid'aula si sono svolti regolarmente.

Alle ore l0:35 esce il consigliere Cardella.

Il consigliere Guaresi annuncia che dopo diverse richieste e segnalazioni si sono riaccesi i due fari laterali alla

Madonna della Colonnella di fronte l'ospedale Buccheri La Ferla. Inoltre si rammarica che in sua assenza è

stata votata una mozione riguardante una pròblematica di cui si era ciccupato lui stesso in precedenza.

ll consigliere Tusa comunica che su sollecitazione dei consiglieri di circoscrizione del gruppo Movimento

Cinque Stelle la consigliera comunale Lo Monaco rende una dichiarazione che di seguito si trascrive: "Tenuto

conto del mancato decentramento amministrativo, ci chiediamo che fine facciano le mozioni approvate in

circoscrizione. Al riguardo, chiediamo che sia istituito un capitolo di spesa, gestito dagli uffrci comunali di

competenza, destinato alle mozioni approvate dai consiglieri di circoscrizione, nelle more dell'applicazione

di un effettivo decentràmento finanziario."

Il consigliere spera che questa proposta abbia seguito, visto la necessità di poter organizzareeventi sportivi e

cultural i in circoscrizione.

ll consigliere Marchese non condivide in pieno quanto dichiarato dal consigliere Tusa, in quanto suggerisce

che il gruppo Movimento Cinque Stelle potrebbe parlare con qualche deputato e chiedere a loro dei fondi

europei da destinare per questi servizi.

Il consigliere Viscuso chiede notizie in merito all'incontro che si dovrà tenere in Aula con la RAP, in quanto

è opportuno capire come gestiscono il personale dato che le periferie sono abbandonate a se stesse e le strade

non vengon o spazzate regolarmente. Occorre sapere se vi è un piano di spazzamento per dare risposte certe ai

cinadini.

Il consigliere Scarlata in merito a quanto riferito dal consigliere Guaresi sottolinea che gli uffici dovrebbe

intercettare e annullare le mozioni di pari oggetto. Pertanto per owiare a questi equivoci ritiene si debba

adottare .un metodo di controllo più adeguato. Per quanto riguarda la dichiarazione del consigliere Tusa si

trova d'accordo, in quanto le circoscrizioni sono penalizzatee molte manifestazio nirealizzatein passato sono

state finanziati da loro stessi. Auspica che il Sindaco trovi il tempo da dedicare alle circoscrizioni e decentrare

così i poteri come si era affermato.



Ringrazia il collega Viscuso per I'assist, ilterritorio versa in condizioni pietose per la presenza di dis\ai'ichgu._jl*'r,l . ,

a cielo aperto e i vari servizi quali diserbo, spazzamento e manutenzione manto stradale e marciapieaiUpì,,;i;;:'
inesistenti. Tutti i consiglieri rappresentano i cittadini e occorre dare risposte certe a coloro che hanno creduto

in loro e Ii hanno eletti.

Alle ore 11:15 escono i consiglieri Guaresi e Orilia.

I1 Vice Presidente Savoca ritiene che il problema deile mozioni non sussiste e se dovessero esserci all'odg due

mozioni di pari oggetto, si può predisporre una mozione congiunta come è successo in passato. Inoltre il buon

senso vuole che si voti quella precedente. Per quanto riguarda la dichiarazione del consigliere Tusa le mozioni

non hanno costi, una volta approvate vengono inviate ai settori preposti. Invece i costi riguardano le proposte

e I'art. 1 I del regolamento per il decentramento recita che i consiglieri di circoscrizione possono formulare

delle proposte ove sia specificato l'oggetto, il motivo di interesse per la comunità e la valutazione anche

sommaria dei costi e dei benefici economici presunti dell'intervento proposto. Gli uffici competenti dovranno

poi dare riscontro alla richiesta.

11 Presidente Greco risponde ai quesiti posti dal consiglio ricordando che il consiglio circoscrizionale non ha

poteri, si aspetta l'aurio delle deleghe dei poteri decentrati. Per quanto riguarda le qozioni di pari oggetto

ribadisce quanto detto dal Vice Presidente Savoca, in ogni modo è sua premura organizzare al meglio anche

questo. Infine ricorda che in aula vemanno al più presto l'Assessore Arcuri e il Vice Sindaco Marino per

afflontare la tematica della Rap, pertanto si potranno avere tutte le delucidazioni su come verranno organizzati

i vari servizi.

Il Presidente Greco chiude la discussione generale e nomina scrutatori i consiglieri Scarlata, Serio e Tusa

Si passa al II punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si dà lettura del verbale de|22.02.2A,18. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 11:40. Risultano

assenti alla votazione i consiglieri Cardella, Guaresi e Orilia.

Alle ore 11:45 il Presidente Greco chiude il Consiglio

Il Segretario
I'Esp. Amm ugìlp/u Carmela Varvarà

i- .VtuLs*&__


